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REQUER INFORMAÇõES SOBRE PAVIMENTAÇÃO
PRÓXIMA AOS BAIRROS AVELINO PALMA E QUINTINO
FACCI II

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos moradores dos bairros Avelino
Alves Palma, Quintino Facci |, Simioni, Parque dos Sabias e Bosque do Serrado que
nos relataram vários transtornos que vêm enfrentando pela falta de pavimentação
asfáltica na rua Artur de Jesus Campos, entre a escola Sest Senat e a rua Firmino
Francisco Marquês.

Além de causar prejuízos aos veículos, o trânsito na via sem
pavimentação asfáltica causa perigo aos motoristas e também aos pedestres que
circulam pelo local todos os dias. No local ainda, usuários de droga colocam fogo
em materiais que a população descarta na rua, causando perigo ao motoristas da
rodovia ao lado (Anhanguera) Km 319.

Diante do Exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que, o mais breve possível, nos preste as
seguintes informações:

1. Existe a previsão para a pavimentação asfáltica na rua Artur de Jesus
Campos?

2. Existe verba prevista na L.O.A. 2019 para esta obra?
3. Existe algum estudo da Transerp ou da Administração Direta sobre a

pavimentação desta via e a realização de obras para a melhoria da
mobilidade urbana nos bairros do entorno desta rua?

4. Os moradores têm reclamado da formação de um grande "atoleiro" naquela
via, tendo em vista que toda a água dos bairros desce para aquela avenida.
Existe alguma medida imediata e emergencial que pode ser tomada para
que este problema seja solucionado ou amenizado?

Sala das sessões, 28%“T rnaio de 2019.
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